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組合員の声と学生が主役の総代会

印刷して職員・学生
皆さんでご覧ください！

10月には各キャンパスで総代会事後交流
会の実施されます！コロナ禍でも事前・
事後活動を大切にできていますね！
ブロック学生事務局 [ 児島 佳幸 ] 

Kojima.Yoshiyuki@univ.coop

【発行元】
全国大学生協連
関西北陸ブロック

今年はZoomで行われた総代会ですが、事前に行った組合員アンケー
トをもとにした第二号議案の作成と学生が議案をわかりやすくまとめ
て伝えることができた総代会でした！

[ 総会・総代会 ]

活動概要

POINT.1

POINT.2

＜総代会＞
【日時】7/18(土)13:30～15:00
【媒体】Zoom(一部現地)
【総代出席数】134名(書面出席を含む)
＜組合員アンケート＞
・昨年12月に書面にて実施(計3000枚ほど)
・5月中旬に生協HPにて緊急実施(計1546名)

例年、組合員に向けて書面でのアンケート
を12月に実施しそれをもとに第二号議案を作
成していましたが、今年はコロナ禍で組合員
の現状も変化したため、5月に生協HP上で大
学生活実態調査としてアンケートを緊急で実
施しました。そこでの組合員の声とオンライ
ン総代交流会での声をもとに第二号議案を作
成し、2020年度の重点テーマを策定し、具体
的な方針と重点課題に落とし込むことができ、
大学生協全体としてこれから取り組んでいく
ことを明確にすることができました。
また、議案討議では学生・教職員の幅広い

層の総代から事前の書面と当日の発言併せて
15名から食環境や学び事業などについて幅広
い意見がありました。オンラインでの総代会
でも幅広い層から様々な意見が出されるのは
総代との日々の関わりがしっかりとされてい
る証ですね◎

組合員の声で作る総代会

第一号議案と第二号議案、議案討議につい
て学生が組合員・総代に対してわかりやすく
パワーポイントにまとめたうえで、提案も学
生が行いました。オンラインでの総代会でも
これまで通り学生の声を大切にすることがで
きました！

学生が議案をわかりやすく提案！

TOYAMA ISHIKAWA FUKUI SHIGA KYOTO NARA OSAKA HYOGO WAKAYAMA

↑生協HP上で開催報告もされていました！
当日の提案の動画なども共有されていたのは
オンラインならではでいいですね！


